

23 de diciembre de 2020

Publicado por el Sumo Sacerdote HC 666

[Dec 22, 2020](#)

Saludos a toda nuestra hermosa Familia Satánica,

Se aconseja a todos tomar un día libre en esta noche de la guerra si así lo queremos o necesitamos. Esta noche, uno debe dedicar su tiempo a estar con Satán, y meditar pacíficamente en la energía y el poder tranquilizador de Satán.

Este día debe ser dedicado a Satán, como el día más sagrado del año. Las energías positivas que son beneficiosas estarán presentes para todos y es importante que uno medite sobre esto, establezca sus metas y pase esta noche en contemplación [o celebración] para Satán. Esto puede ser privado.

Pronto, estaremos comenzando un muy buen programa para asistir a todos durante estas circunstancias adversas en curso. Aquellos que absolutamente quieran hacer algo, siéntanse libres de hacer el usual RTR Final+Tetragrammaton, y uno podría también incluir dar algo de energía a los Poderes del Infierno como gratitud.

La primera ronda de rituales, nuestra primera y próxima programación han ido sorprendentemente bien. Vamos a ver muchos cambios positivos de estos, y estos han sido fundamentales.

Sobre todo, recuerden centrarse en la providencia del Padre Satán.

Desead a todos un feliz Solsticio. Fortalezcan sus corazones y mentes, y que las bendiciones rebose para todos los de Satanás.

